

13.03.2013

2000 Euro für Berufsbildungszentrum

Bereits seit 1999 veranstaltet der Dartclub (DC) Relax Irschenbach im Frühjahr ein Turnier, dessen Einnahmen einem sozialen Zweck zugutekommen. Rege Teilnahme besteht von Vereinen, Firmen und Privatpersonen der näheren Umgebung. Erfreut zeigte sich der Vorsitzende des DC

Relax, Jürgen Hastreiter, über die Teilnahme von 48 Mannschaften zu je vier Spielern. Dritter Bürgermeister Stefan Hinsken ließ es sich nicht nehmen, den Siegern des Turniers zu gratulieren. Er sprach den Organisatoren Lob für die hervorragende Organisationsarbeit aus. Vorsitzender Hastreiter konnte mit seinem Stellvertreter Josef Fuchs an folgende Mannschaften Pokale überreichen: 1. B & K Konzell (1661 Punkte), 2. Waldeslust Landorf (1603 Punkte), 3. Zimmerei-Sägewerk Zimmerer (1599 Punkte), 4. FFW Sparr, 5. Familie Zahnweh. Als beste Dame konnte Veronika Brielbeck mit 405 Punkten brillieren.



Christoph Rath war der beste Jugendliche mit 414 Punkten. Bester bei den Herren war Alfred Rath mit 616 Punkten. Den Einzelspieler-Cup gewann Manuel Venus mit 600 Punkten. Nach der Siegerehrung wurde ein Scheck in Höhe von 2000 Euro an den Werkstattleiter des Berufsbildungszentrums in Regen, H. Mayr, übergeben. Mayr bedankte sich im Namen des Berufsbildungszentrums für die Spende. – Bild: Vorsitzender Jürgen Hastreiter, Werkstattleiter Mayr mit einem Jugendlichen vom Bildungszentrum, Alfred Rath, Christoph Rath, Michael Wittmann und 3. Bürgermeister Stefan Hinsken (v.l.). (Foto: dil)